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VERBALE N.1 

Il giorno 5 ottobre 2022, alle ore 11,15, presso la sala conferenza 

dell’istituto, si riunisce il Consiglio Comunale dei Ragazzi. Sono presenti: il 

sindaco Martinetto Agnese, il vicesindaco Tacca Lorenzo; i consiglieri 

Bracco Francesco, Freddi Vittoria, Chiritoiu Stefania e Fiorentino Jason 

Sono inoltre presenti le due insegnanti referenti: la professoressa 

Antonella Corazza, per la scuola secondaria di primo grado , la maestra 

Katia Pagliero e i docenti della commissione, Monica Bombarda e Alberto 

Giacobbe. 

Si discute il seguente ordine del giorno: 

1-insediamento del CCR anno scolastico 2022/23 

2-presentazione progetto “Ragazzi e ragazze spazio alla gentilezza” 

3-varie ed eventuali 

 

1- Gli insegnanti danno il benvenuto ai ragazzi ricordando a tutti che 

anche nel nuovo anno il CCR si impegnerà per mettere in pratica il 

programma elettorale presentato nelle elezioni, di organizzare e 

promuovere la partecipazione ai vari eventi, alle manifestazioni che il 

Comune propone o che la scuola considera importanti per la 

realizzazione dei valori di cittadinanza. Come negli anni precedenti 

ogni qual volta sarà utile il CCR verrà riunito (possibilmente in orario 

scolastico), chiedendo a tutti la massima partecipazione e 

collaborazione. 

2- La professoressa Corazza spiega che gli insegnanti della commissione 

hanno avuto un incontro nel mese di settembre con il dottor Nardi, 

docente promotore di un progetto sostenuto dai Comuni che ha come 



obiettivo di rendere i componenti dei CCR trasmettitori delle buone 

pratiche di gentilezza. L’iniziativa portata avanti dall’associazione Cor 

et Amor, di cui Nardi è il presidente, ha già coinvolto molti comuni del 

Canavese, pertanto anche l’amministrazione di Favria ha deciso di 

aderire. Partecipare a tale progetto significa quindi nei mesi che 

seguiranno essere parte attiva nelle seguenti iniziative: 

• 5 novembre -i rappresentanti dei CCR del Canavese(non più di due) 

si troveranno a Pavone per portare la propria esperienza e per un 

attimo di confronto fra i tutor. Il tutto verrà filmato , al fine di 

realizzare un video da presentare in un momento futuro d’incontro 

a Torino , presso il Consiglio Regionale del Piemonte. 

• Il dottor Nardi ha poi proposto di allestire una trasmissione 

radiofonica a scuola per far conoscere le attività del CCR alla 

cittadinanza. 

• Il 25 novembre tutti i componenti dei CCR sono invitati a partecipare 

ad un incontro nella sala del Consiglio Regionale del Piemonte per 

essere iscritti ufficialmente nell’albo dei CCR piemontesi, ma anche 

per portare avanti una mozione dove le proposte delle pratiche di 

gentilezza vengano riconosciute a livello regionale e, 

successivamente, nazionale. In quell’occasione la regione 

garantisce il trasporto in pullman.   

Il progetto viene accolto con entusiasmo dai vari componenti. Si 

stabilisce che sarà necessario incontrarsi con il dottor Nardi per 

presentarsi e chiarire alcuni aspetti degli interventi nei singoli eventi e, 

per quanto riguarda la trasmissione radiofonica, bisognerà chiedere il 

consenso alla Dirigente per poi stabilire quando, dove e con quali 

modalità attuarla. Nel frattempo vengono presi accordi su come 

presentare l’esperienza di Favria il 5 Novembre. Si prende la decisione 

di ritrovarsi per provare a scrivere i punti che si intende sviluppare. 

La seduta si chiude alle ore 12.15 

Segretario                                                                            Sindaco 

Vittoria  Freddi                                                             Agnese Martinetto                                                             


